
平成２５年度市立七二会公民館運営審議会 会議概要 

 

 

１ 日  時   平成２５年６月２４日（月）午前１０時００分～１１時００分 

 

２ 場  所   七二会公民館 ２階 小会議室 

 

３ 出 席 者   運営審議会委員７名、事務局２名、傍聴人０名 

 

４ 委嘱書交付 

 

５ 運営審議会長及び職務代理者の選任 

  会長に石坂邦洋委員、職務代理者に鈴木美江子委員を選任 

 

６ 審議事項 

（１）平成２５年度七二会公民館事業の重点目標について 

（２）平成２５年度七二会公民館事業計画について 

 （３）平成２５年度七二会公民館関係予算について 

 （４）その他 

 

７ 概  要   

 事務局から（１）～（４）について説明し承認された。 

 

＜意見・提案等＞ 

（１） 講座の開設について 

委員：書道教室を開催してもらいたい。 

回答：地域公民館で独自に書道教室を開催しているところもあるが、中止したと

ころもあると聞いている。今後検討させていただきたい。 

委員：「携帯電話・スマホの安全な使い方」の対象はどんな人を想定しているか教

えてほしい。民泊で受け入れた中学生はいつもメールをやっていて心配に

なる。是非、中学生も対象としてもらいたい。 

回答：まだ計画段階であるが、成人の他に中高生も想定している。 

    委員：災害時の避難所での対処方法を学ぶ講座や、オレオレ詐欺や送り付け商法

の被害に遭わないための講座を開催したらどうか。 

    回答：検討させていただきたい。 

    委員：「水道水の不思議な旅」は学校の先生にとっても勉強になるので夜間や休日

開催を検討してほしい。 

回答：既に打ち合わせが済んでおり変更は困難であることをご理解いただきたい。 

 （２）事業計画について 

委員：市民運動会の前日には保育園の運動会があるが大丈夫か。学校の行事と地

域の行事の年間計画をまとめたものが年度当初にあると予定が立てやすく

便利だと思う。 



回答：運動会の日程は毎年第１日曜日ということで地域に浸透している。年間計

画をまとめたものの作成については来年度に向け検討する。 

 （３）その他について 

委員：文化芸能祭の当日の参加者数は何人か教えてほしい。地公連でも検討する

が数取器で集計するようにしたらどうか。 

回答：約 500 人であった。正確にカウントするのは難しい。 

    委員：市の行政改革大綱実施計画では段階的に指定管理者制度へ移行していく計

画があるが、予算が十分に措置されない可能性があり、当地区では公民館

事業を担う人材も乏しい。特に中山間地域では指定管理者制度移行により

公民館事業の衰退が危惧される。 

    回答：長沼公民館が指定管理者制度に移行すると聞いているが、他はまだ具体的

な動きはない。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


